



METRÓPOLI

MORENA, CONTRA LA CERVEZA FRÍA

Diputada propone que las tienditas vendan esta bebida al tiempo para inhibir el consumo. **A19**

MENÚ

MEXICANA, LA MEJOR CHEF DEL MUNDO

DANIELA SOTO-INNES DEDICA RECONOCIMIENTO A "LAS MUJERES CHINGONAS Y LOS HOMBRES QUE NOS APOYAN". **M1**

TOMADA DE FACEBOOK



UD

UN LÍDER ARMADO CON "DESECHOS"

El León cobija a jugadores relegados por otros clubes, con los que alcanza marca histórica de 12 triunfos. **B1**

QUÉ HACER



DIVERSIÓN PARA LOS PEQUES

¡Que la aventura no pare! Te damos opciones para festejar el Día del Niño. **C1**

Dan golpe a piratería en aeropuerto de la CDMX

- **Aduanas** realiza decomiso histórico de 45 toneladas de mercancía
- Lote de artículos apócrifos de marcas de lujo alcanza los 200 mdp

MANUEL ESPINO
—nacion@eluniversal.com.mx

La Administración General de Aduanas decomisó más de 45 toneladas de artículos apócrifos de marcas de lujo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Es la primera vez que la oficina del SAT realiza un aseguramiento de este tipo, ya que generalmente los cateos de piratería se realizan en zonas como Tepito.

Personal encabezado por Damaris Baglietto, la nueva administradora de la Aduana del aeropuerto con apenas un día en el cargo, descubrió grandes cantidades de ropa, calzado, relojes, joyería, bolsos y accesorios para celular que pueden alcanzar un valor de 200 millones de pesos en el mercado negro.

Ricardo Peralta, administrador General de Aduanas, celebró el decomiso y advirtió que el gobierno, por medio del SAT y Hacienda, no será omiso en sus actividades.

Entre las marcas afectadas están Bulgari, Louis Vuitton, Gucci y Rolex. Autoridades urgieron a denunciar.

NACIÓN A11



Entre la mercancía deconisada en el aeropuerto hay relojes falsificados de la marca Rolex.

AMLO da banderazo a Santa Lucía

- Anuncia inicio de obra del nuevo aeropuerto para el 29 de abril; costo no subirá: SCT

ALBERTO MORALES, MISAEAL ZAVALA Y ANTONIO DÍAZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Zumpango, Méx.— Sin contar aún con los estudios de aeronáutica e impacto ambiental, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el 29 de abril iniciará la construcción del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México en Santa Lucía, que llevará por nombre *General Felipe Ángeles*.

Dijo que la próxima semana presentará todo el proyecto y adelantó que habrá un ahorro de 100 mil millones de pesos.

"Hay la extensión suficiente aquí.

Esta base aérea tiene cerca de 3 mil hectáreas, el aeropuerto actual de la Ciudad de México tiene 600 hectáreas. Estamos hablando de cinco veces la superficie del actual aeropuerto", detalló.

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú, descartó que exista un incremento en el costo de la obra por la presencia del cerro Paul y que para lograr la operatividad se ajustará la posición de las pistas.

El director del INAH, Diego Prieto, afirmó que hay vestigios arqueológicos en Santa Lucía, pero que esto no significa que no se pueda realizar un proyecto. "No estamos peleados con las obras públicas".

NACIÓN A8 Y CULTURA C4

100 MIL

MILLONES DE PESOS Ahorro proyectado por el gobierno federal en la construcción del aeropuerto.



El gobierno federal puso a la venta 72 aeronaves, entre las cuales hay helicópteros que compró el gobierno de Enrique Peña Nieto. **A8**

Morena y aliados sepultan reforma educativa de Peña

- Diputados del PRI se unen con partido en el gobierno

HORACIO JIMÉNEZ Y ALEJANDRA CANCHOLA
—nacion@eluniversal.com.mx

Sin el respaldo del PAN, una priista, legisladores de Oaxaca de Morena y uno de la CNTE, la Cámara de Diputados aprobó con 381 votos a favor, 79 en contra y dos abstenciones la reforma educativa que impulsa el gobierno federal.

Los líderes de Morena, sus aliados y la mayoría de los coordinadores de oposición dieron su apoyo a la nueva reforma que tiene ahora concursos para el ingreso y promoción en el magisterio.

Mientras los diputados continuaban esta madrugada el debate de la iniciativa en particular, la CNTE acusó un "albazó".

NACIÓN A7

Negociación de horas por 'nuevo rumbo' de la educación

CRÓNICA

ALEJANDRA CANCHOLA Y HORACIO JIMÉNEZ

Horas y horas de negociación para construir acuerdos y dar nuevo rumbo a la educación fue lo que vivió ayer la Cámara de Diputados.

Los líderes parlamentarios agudizaron los esfuerzos, iban y venían apresurados para lograr avalar la reforma educativa que se pulpa, con el apoyo del PRI, la reforma insignia del expresidente Enrique Peña Nieto.

NACIÓN A7

Lo destacado

- Habrá procesos de selección (evaluaciones) para la admisión, promoción y ascenso.
- Se elimina el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) y se crea el Sistema Nacional de Mejora Continua de la Educación.
- Se abroga la Ley General del

- Servicio Profesional Docente.
- Queda suspendida cualquier evaluación y permanecerán vigentes las disposiciones que facultan a la actual Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente de la SEP.
- Se reinstala a los maestros cesados con anterior reforma.

MATAN A OTRO EDIL, AHORA EN VERACRUZ

- La alcaldesa de Mixtla de Altamirano, Maricela Vallejo Orea (Morena), fue asesinada a balazos anoche junto con su esposo y un chofer en la zona montañosa central del estado. Los hechos ocurrieron sobre la carretera federal Zongolica-Orizaba, a la altura del municipio de Los Reyes. Es el segundo asesinato de un alcalde en funciones en esta semana y el cuarto de diciembre a la fecha. **A24**

Trump quiere hacer una tormenta y lo ignoran

- El gobierno mexicano advierte que no caerá en provocaciones por el incidente entre soldados en la frontera

MISAEAL ZAVALA, ARIADNA GARCÍA Y VÍCTOR SANCHO
Reporteros y corresponsal
—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que el presidente Donald Trump acusó que militares mexicanos apuntaron contra soldados estadounidenses y amenazó con enviar más tropas, el gobierno federal dijo que no caerá en provocaciones ni peleará con el gobierno vecino.

El canciller Marcelo Ebrard informó que en los últimos cuatro años se han registrado 18 incidentes menores en la frontera entre elementos del Ejército Mexicano y tropas de Estados Unidos.

Aclaró que no hay una nota diplomática de Washington a México, porque el asunto no lo ameritaba. "Ni nosotros ni Estados Unidos le habíamos otorgado mayor trascendencia a esto".

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, señaló que el incidente fue producto de una confusión de la línea divisoria entre las dos naciones.

NACIÓN A10



"Soldados mexicanos sacaron armas a nuestros soldados. ¡Mejor que no vuelva a ocurrir! Estamos enviando soldados armados a la frontera"

DONALD TRUMP
Presidente de EU



Mario Melgar

"El presidente no puede, por más justificaciones de sus defensores, ordenar que se viole la Constitución. Por a salud de la República, este tropiezo debe enmendarse". **A12**